

La majorité des Nicaraguayens sont favorables à la construction du canal inter-océanique



Managua, 16 janvier (RHC-PL) Plus de 80% des habitants du Nicaragua sont favorables ou plutôt favorables à la construction d'un canal inter-océanique dans ce pays d'Amérique centrale, selon un sondage révélé à Managua, la capitale.

Ce sondage indique que seuls 17,2% des Nicaraguayens sont opposés à ces travaux, et que 9,9% des personnes sondées n'ont pas connaissance de ce projet.

77% des sympathisants sandinistes et 36 % des opposants au gouvernement estiment que les propriétaires des terres qui seront traversées par le canal vont tirer profit de ces travaux.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/43738-la-majorite-des-nicaraguayens-sont-favorables-a-la-construction-du-canal-inter-oceanique>



Radio Habana Cuba